



Trier, im Dezember 2021

WEIHNACHTSGRUß 2021

Liebe Mitglieder und Förderer,

auch in diesem zweiten Jahr der Corona-Pandemie konnte der Förderverein Kirche Trier-Heiligkreuz e. V. leider nicht all das umsetzen, was er sich vorgenommen hatte: Mit dem A-Cappella-Ensemble „*The Gregorian Voices*“ aus der Ukraine wollten wir unser Jahresprogramm beginnen, doch konnten wegen des Lockdowns diese und andere geplante Veranstaltungen und Aktionen in der ersten Jahreshälfte leider nicht stattfinden. Sofern es die Corona-Situation zulässt, wird der Männerchor mit klassisch-gregorianischen Chorälen, orthodoxen Kirchengesängen sowie einigen ausgewählten Klassikern der Popmusik im Gesangsstil des gregorianischen Chorals in Heiligkreuz nun am 10. Januar 2022 auftreten.

Sehr zu unserer Freude konnten wir kurzfristig noch einmal *Sakiko Idei* gewinnen. Deren musikalische Soirée, diesmal in Begleitung der Gruppe *FourSchlag*, lockte am 18. September unter den geltenden Corona-Schutzmaßnahmen viele Zuhörer und Zuhörerinnen in unsere Pfarrkirche.



Am 25. September fand die Führung „*Der alte Weg nach Heiligkreuz*“ mit Dr. Michael Friedrich viel Zuspruch. Auch die *Orgelsoirée* mit Dekanatskantor Burkhard Pütz am 9. Oktober mit Werken von Jehain Alain, Johann Sebastian Bach, Max Reger und Marcel Dupré war gut besucht. In Gedenken an den in diesem Jahr verstorbenen Architekten der Pfarrkirche Heiligkreuz, Gottfried Böhm, wurden dabei auch Kirchenimpulse vorgetragen, die mit seinem Werk in Beziehung stehen.

Nachdem im letzten Jahr Pandemie-bedingt sein Auftritt in Heiligkreuz abgesagt werden musste, gab der *Friedrich-Spee-Chor* am 13. November erneut ein großartiges Konzert, diesmal mit dem Requiem von Maurice Duruflé und „*Dona nobis pacem*“ von Carl Rütli.



Als „mitreißender Meister leiser Töne“ und „Botschafter für Frieden und Freundschaft“ – wie er von der Presse gefeiert wird – begeisterte *Marc Marshall* am 7. Dezember in der Heiligkreuz Pfarrkirche mit seinem diesjährigen Weihnachtskonzert, zu dem neben traditionellen bekannten und weniger bekannten Weihnachtsliedern auch Lieder und Texte zu Ehren von Familie und Freundschaft gehören. Am Klavier begleitete ihn René Krömer, den viele noch als Pianist von Udo Jürgens letzter Tournee in Erinnerung haben.



In diesem Jahr ist es uns auch gelungen, den Aufbau unserer *Website* fertigzustellen. Nähere Informationen über unseren Verein finden Sie unter www.fv-kirche-trierhkl.de. Anregungen dazu nehmen wir jederzeit gerne entgegen.



Näheres zur Pfarrkirche, zu ihrem Erbauer Gottfried Böhm und ihrer Orgel finden Sie auch über zwei interaktive *Hinweistafeln* am Haupteingang der Kirche, die der Förderverein finanziert hat. Über einen digitalen QR-Code können sich die Besucherinnen und Besucher der Kirche die wunderbare Sauer-Orgel anhören, wenn sie gerade nicht bespielt wird.

Viele Mitglieder sowie Spenderinnen und Spender haben in diesem schwierigen Jahr sehr großzügig an unseren Verein gedacht. Dafür möchten wir uns an dieser Stelle ganz herzlich bedanken. Wir hoffen sehr, dass es uns im neuen Jahr nicht nur wieder besser möglich ist, mit unseren Aktivitäten Renovierung, Sanierung und Umbauten am Kirchengebäude unterstützen zu können, sondern wir auch wieder mehr dazu in der Lage sein werden, Ihnen Gelegenheit zum Kulturgenuß und zur persönlichen Begegnung zu bieten.

Die eigentlich für dieses Jahr vorgesehene *Mitgliederversammlung* müssen wir leider ein weiteres Mal, nun auf 2022, verschieben. Der Einzug der Mitglieds- und Förderbeiträge 2021 erfolgt noch in diesem Jahr am 17. Dezember.

Ein frohes Weihnachtsfest und ein gesegnetes neues Jahr wünscht Ihnen der Förderverein Kirche Trier-Heiligkreuz e. V.!

Herzliche Grüße

Gez. Elisabeth Ruschel
Vorsitzende

gez. Stefan Grabowsky
Stellv. Vorsitzender